

Musikverein Neuhausen hat sich etabliert

Bewährte Vorstandsschaft führt Arbeit weiter – Jugendförderung auch künftig im Fokus

Offenberg (ho) Dieser Tage haben sich im "Weissen Haus" die Mitglieder des Musikvereins Neuhausen zu ihrer Jahreshauptversammlung getroffen. Wichtigster Punkt der Tagesordnung war die Neuwahl der Vorstandsschaft. Vorsitzender Karl Hacker konnte zahlreiche Mitglieder begrüßen, unter ihnen waren unter anderem auch Offenbergs Bürgermeister Hans-Jürgen Fischer und Gemeinderat Ludwig Kandler jun. Sehr zufrieden zeigte sich der Vorsitzende über die Entwicklung im Musikverein, der inzwischen seit sechs Jahren besteht.

Die Mitgliederanzahl bewegt sich konstant bei etwa 185. Davon sind etwa 100 Musikerinnen und Musiker in den drei ortssässigen Ensembles des Vereins, sinfonisches Blasorchester, „JuBo's“ und „Quer-einstieger“, aktiv. Weitere 25 Ver-einsmitglieder musizieren in der Big Band Convention Ostbayern (BBO) und bei den Niederalteicher Gotthardblässern. Insgesamt 60 Mit-glieder unterstützen den Verein durch ihre passive Mitgliedschaft oder als Fördermitglieder.

wird. Mehreren Nachwuchsmusikern, die bislang bei den von Steffie Kreilinger geleiteten „JuBo's“ mitwirkten, ist mittlerweile der Sprung ins sinfonische Blasorchester gelungen. Ein starkes Fundament dieses Vereins bilden die „Quereinsteiger“ unter der bewährten Leitung von Andreas Stich. Mit hohem Engagement beteiligen sich die knapp 20 Musiker am Vereinsleben und helfen uneigennützig, insbesondere auch bei der Organisation der Veranstaltungen und Konzerte. Bürgermeister Fischer dankte in seinem Grußwort den Vereinsverantwortlichen und lobte zugleich das großes Engagement insbesondere zur musikalischen Förderung der Jugendlichen in der Heimatgemeinde. Der musikalische Leiter des Musikvereins Neuhausen, Andreas Stich, beschreinigte in seinen Ausführungen dem Verein ebenfalls eine sehr positive Entwicklung. Zu seiner großen Freude konnten viele neue und insbesondere junge Musiker erfolgreich im sinfonischen Blasorchester integriert werden.



Setzen die erfolgreiche Arbeit fort (v.l.): stellvertretender Vorsitzender Roland Bachinger, Orchestersprecherin Sonja Hoffmann-Sammer, Kassenprüfer Dieter Schopf, Vorsitzender Karl Hacker, Schriftführer Thomas Biller, der musikalische Leiter Andreas Stich und Schatzmeister Theo Billmeyer mit Bürgermeister Hans-Jürgen Fischer. (Foto: hof)

Erste Blasmusikserenade

Die insgesamt fünf Musikvereinsensembles absolvierten im vergangenen Jahr mehrere Konzerte, die allesamt überaus erfolgreich waren. Highlights waren das Weihnachts- und das Frühjahrskonzert sowie die im Sommer erstmalig organisierte Blasmusikserenade im Zenger-Biergarten. Karl Hacker betonte in diesem Zusammenhang die zwischenzeitlich unverkennbaren Erfolge der sehr intensiven Jugendarbeit im Neuhauser Musikverein, die überwiegend von der Musikwerkstatt „Unisono“ übernommen

D. M. L. 1 : 1

Die Nachwuchsarbeit bleibt auch in der Zukunft das zentrale Arbeitsfeld des Musikvereins. Auch im vergangenen Jahr konnten fünf ambitionierte Musiker an Leistungswettbewerben des Musikbundes Ober- und Niederbayern erfolgreich teilnehmen. Dafür erhielten sie Wettungszertifikate in Silber und Bronze. Über die finanzielle Lage des Musikvereins berichtete Kassier Theo Billmeier. Dank verschiedener großzügiger Spenden von Göntern des Vereins entwickelt sich der Kas- senbestand zunehmend positiv. An schließend bescheinigten die beiden

Dieter Schenk
Kassenführ

opt eine einwandfreie
ung.
sier und der Vorstand-
te daraufhin einstimmig
ng erteilt. Die anschlie-
wahl der Vorstandschaft
über die Bühne. Als
fungierten Bürgermeis-
und Heinrich Praml. So-
Hacker als Vorsitzender,
in Stellvertreter Roland
wurden von den Anwe-
timmig wiedergewählt.
er Theo Billmeier und
er Thomas Biller wur-
Gegenstimme in ihren

fung liegt weiterhin
ten Händen von
Dieter Schopf, H.
Vereinsmitglieder
en. Bei seinen
bedankte er sich
Unterstützung bei
rung mit einem k
diesem Zusamm
Sonja Hoffmann-
Mitglied in der V
die kürzlich von
einsmitgliedern e
chesterprecherrin
Aherkennende W
an die musikalisch

Vorstandskollegen für die tatkräftige
Förderung der Vereinsarbeit dankte den
kleinen Präsidenten. Ir-

dreas Stich
Allen Freu
dankte er e
den Offenb
sondere für
stützung der
nächste grcc
sikverein is
nachtskonz
der Pfarrk
hausen. Ur
hem“ werden
100 aktive
lich den S
und des S
Festlage m

und Steffi Kreilingen
inden des Musikvereins
ebenso wie den Gemeinde-
r die finanzielle Unter-
er Nachwuchsarbeit. Das
ße Ereignis für den Mu-
st das diesjährige Weihe-
ert am 20. Dezember in der
irche St. Vitus in Neu-
ter dem Motto „Bethleem“
en die Besucher von rund
n Musikern, einschließ-
ängern des Jazz-Choreogra-
-Vitus-Chores, auf die
usikalisch eingestimmten

Offenbergs. (ho) Dieser Tage haben sich im „Weissen Haus“ die Mitglieder des Musikvereins Neuhausen zu ihrer Jahreshauptversammlung getroffen. Wichtigster Punkt der Tagesordnung war die Neuwahl der Vorstandshaft. Vorsitzender Karl Hacker konnte zahlreiche Mitglieder begrüßen, unter ihnen waren unter anderem auch Offenbergs Bürgermeister Hans-Jürgen Fischer und Gemeinderat Ludwig Kandler jun. Sehr zufrieden zeigte sich der Vorsitzende über die Entwicklung im Musikverein, der inzwischen seit sechs Jahren besteht.

Die Mitgliederanzahl bewegt sich konstant bei etwa 185. Davon sind etwa 100 Musikerinnen und Musiker in den drei ortsansässigen Ensembles des Vereins, „sinfonisches Blasorchester“, „Jubo's“ und „Quer einsteiger“, aktiv. Weitere 25 Vereinsmitglieder musizieren in der Big Band Convention Ostbayern (BBCO) und bei den Niederalteicher Gotthardbläsern. Insgesamt 60 Mitglieder unterstützen den Verein durch ihre passive Mitgliedschaft oder als Fördermitglieder.

Andreas Stich. Mit hohem Engagement beteiligen sich die knapp 20 Musiker am Vereinsleben und helfen uneigennützig, insbesondere auch bei der Organisation der Veranstaltungen und Konzerte. Bürgermeister Fischer dankte in seinem Grußwort den Vereinsverantwortlichen und lobte zugleich das große Engagement insbesondere zur musikalischen Förderung der Jugendlichen in der Heimatgemeinde. Der musikalische Leiter des Musikvereins Neuhausen, Andreas Stich, bescheinigte in seinen Ausführungen dem Verein ebenfalls eine sehr positive Entwicklung. Zu seiner großen Freude konnten viele neue und insbesondere junge Musiker erfolgreich im sinfonischen Blasorchester integriert werden.

A black and white photograph of two men standing side-by-side. The man on the left is wearing a dark jacket over a light-colored shirt and has his hands clasped in front of him. The man on the right is wearing glasses, a dark jacket over a blue patterned shirt, and has his hands at his sides. They appear to be in an indoor setting with a plain background.